

# さわやかな感動をありがとう 音楽会10月21日(金)

あんずホールで今年も音楽会を開催しました。当日はたくさんの 方にご来場をいただき、子ども達や職員・PTA コーラスの発表を聴 いていただきました。本当にありがとうございました。

どの学年・学級も、子ども達と担任の先生がお互いに気持ちを通 わせて作り上げてきた過程がよく伝わってくる素晴らしい演奏でし た。終わった後には何とも言えないさわやかな心地良さと感動が残 りました。素直で前向きな屋代小の子ども達のよさがたくさん表れ ていました。音楽会の最後に校長先生が若松歓さんの「ありがとう」 の詩を朗読してお礼のあいさつをされました。全校でお互いの発表 に「ありがとう」の言葉を交わし合いたいと思う音楽会でした。



6年生 合奏「真田丸」



6年生「COSMOS」より

6年生は「真田丸」の迫力ある



1年生 はじめての音楽会

「ありがとう」 さみしいときも かなしいときも ひとつのことばで 明るくなれる 勇気を出して 声をだしたら 自分の心が 暖かくなったよ ありがとう ありふれた言葉だけど ありがとう それは大切な言葉 大切な言葉

演奏と「平和の鐘」「COSMOS」 の厚みのある歌声を聴かせてく れました。また1年生は初めて の音楽会でしたが楽しく元気な 発表をしてくれました。

## 平林みさ江先生 お世話になりました

音楽専科の酒井美千代先生が 育休から復帰されるため、平 林先生は10月27日を最後 に本校をお辞めになることに なりました。今まで大変お世 話になりました。今後は稲荷 山養護学校で勤務されます。



# 地域について学ぶ職員研修 10月12日

屋代公民館長の中村寛先生(屋代小コミュニティスクール運営委員長)を講師としてお招きし、職員研修をしました。毎年2・3年生は中村先生や屋代を語る会の皆さんから屋代地区の伝承や史跡について教えていただきます。この学習を通して子ども達はふるさと屋代を身近に感じ、屋代を大切にする気持ちを持つようになります。今回は屋代小学校旧



本館・子育て延命地蔵・忠助道の碑・須々岐水神社などについて説明していただきました。屋代の歴史や文化を学ぶとともに、先人たちが屋代のまちをどれほど大切に思っていたのかを感じることができる研修会になりました。教えていただいたことを子ども達との学習に生かしていきたいと思います。

#### PTA作業 ありがとうございました 10月16日

日曜日の早朝より PTA 作業が行われました。役員さんが作業の分担や道具の手配など準備を整えてくださいました。校舎内は床や窓・トイレなど子ども達の掃除だけではなかなか行き届かない場所もきれいにしてくださいました。校舎外は側溝や中庭の池の泥上げ、堆肥場の整理、木の剪定後の運搬、痛んだ校庭遊具の修繕などを行いました。お陰様でき



れいに整備された環境で子ども達は学校生活を送ることができます。どうもありがとうございました。

## 屋代南高校 公開講座 10月21日

21日(土)に屋代南高校の公開講座がありました。料理教室、天体望遠鏡作成、消しゴムはんこ作りの3つの講座に多くの子ども達が親子で参加しました。生徒たちはとても優しく丁寧に教えてくれました。屋代南高校は隣の学校ですし、これからもいろいろな交流をしていきたいと考えています。

